

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi - [PARUNGKUDA.NEWSPAPER.CO.ID](http://PARUNGKUDA.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 8, 2023 - 13:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat*

Pada hari Minggu, tanggal 08 September 2023, Bhabinkamtibmas Ds. Babakan Jaya, Briptu Anton Maulana S.M, telah melaksanakan kegiatan yang sangat penting dalam rangka menjalin kedekatan dengan warga masyarakat. Kegiatan yang dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai ini berlangsung di Kp. Babakan Rt.

13/04, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini tidak hanya berupa silaturahmi biasa, namun juga merupakan implementasi dari Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk memperlancar hubungan antara anggota Polri dengan warga masyarakat. Selama kegiatan berlangsung, Briptu Anton Maulana S.M. memberikan berbagai himbauan yang sangat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Berikut beberapa hal yang disampaikan:

1. Pencegahan Radikalisme: Masyarakat diingatkan tentang pentingnya mencegah radikalisme dengan meningkatkan daya tangkal dan partisipasi dalam menjaga keamanan wilayah.
2. Waspada Terhadap Human Trafficking: Warga diminta untuk selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan tenaga kerja ilegal, baik di dalam maupun di luar negeri.
3. Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor: Briptu Anton mengingatkan masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
4. Pencegahan Kebakaran Lahan dan Penyakit ISPA: Masyarakat dihimbau untuk tidak membakar sampah sembarangan, mengingat musim kemarau panjang yang dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan, serta membahayakan kesehatan akibat penyakit ISPA.
5. Program Kapolres Sukabumi: Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (PRESISI) yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
6. Mendengarkan Curhatan, Saran, dan Informasi: Bhabinkamtibmas siap menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga masyarakat dalam upaya meningkatkan pelayanan Polri terhadap masyarakat.
7. Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi: Selain itu, dalam kegiatan ini juga dilakukan sosialisasi mengenai Aplikasi SuperApp Polri Presisi yang bertujuan untuk mempermudah pelayanan kepada masyarakat serta sebagai sarana informasi.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini terus dilaksanakan untuk menjalin hubungan yang baik antara Polri dan masyarakat serta meningkatkan keamanan di wilayah Parungkuda.